

Schwerpunkt

Vorsorgeplanung: Jeder eingezahlte Franken ist eine Investition in Ihre Zukunft



arbeitgeberverband

region basel

Geschätzte Leserin, geschätzter Leser

Manchmal ist es ganz schön schwierig, sich fürs Sparen zu motivieren. Wieso sollte man bereits in jungen Jahren für die Altersvorsorge jeden Monat Geld auf die Seite legen, obwohl die eigene Pensionierung noch in weiter Ferne liegt? Doch Vorausdenken lohnt sich: Wer frühzeitig regelmässig feste Geldbeträge anspart, kann sich im Alter deutlich mehr leisten.

Der Arbeitgeberverband Region Basel vermittelt in Zusammenarbeit mit dem Verein Basler Versicherungsgesellschaften in kompakter Form Grundwissen zu den verschiedenen Themen der Vorsorge- und Vermögensthematik. Dieser «Schwerpunkt» informiert Sie – sowie vor allem Ihre (jüngeren) Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – über Themen der Vorsorge- und Vermögensplanung. Wir danken Lukas Schaub, Finanzplaner / Vorsorge- und Vermögensberater bei Baloise, für seinen Gastbeitrag auf den folgenden Seiten und bitten Sie, diese Informationen Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zur Verfügung zu stellen.

In Zusammenarbeit mit dem Verein Basler Versicherungsgesellschaften und Vorsorgeexperten von Baloise bieten wir überdies auch Informationsseminare über Mittag an. Die nächste Veranstaltung «Vorsorgeplanung@Lunch» findet am 23. Mai 2023 von 11.30–13.00 Uhr statt. Beachten Sie hierzu bitte den Veranstaltungshinweis auf der Rückseite.

Ausserdem machen wir Sie auch noch auf die äusserst wichtige Volksabstimmung vom 18. Juni 2023 aufmerksam (siehe beiliegenden Flyer). Ein JA zur OECD-Mindeststeuer ist für unsere Wirtschaftsregion von grösster Bedeutung – es gibt den Unternehmen die nötige Planungs- und Rechtssicherheit. In diesem Sinne: Danke für Ihre Stimme!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Frei'.

Dr. Alexander Frei,
Bereichsleiter Arbeitsrecht, Arbeitsmarkt und GAV-Politik

